

Looking for student opportunities? The Canada Revenue Agency is hiring!



Location: Halifax & Sydney, NS | **Salary:** \$16.00 to \$26.00 per hour

What do we do?

The Collections and Verification Branch (CVB) protects the integrity and fairness of Canada's tax system for all Canadians by delivering national validation, compliance, and collections programs.

You do not need to be a tax expert to work with CVB as training and support are provided. Come join our team to learn new skills, gain experience, and make a difference!

Requirements

- ✓ Canadian citizenship, permanent residency or a valid permit to work & study in Canada
- ✓ Enrollment in full-time studies at a recognized post-secondary institution
- ✓ Excellent communication skills, both oral and written

Why work at the CRA?

- ✓ A work model that supports flexible schedules
- ✓ Possibility of full-time employment upon graduation
- ✓ Potential for part-time work during the school year
- ✓ Inclusive work environment that celebrates a diverse workforce

Apply now

Send a copy of your cover letter, resume and proof of enrollment to:
NP151EX171G@cra-arc.gc.ca



À la recherche de possibilités d'emplois étudiants ? L'Agence du revenu du Canada embauche !



Endroit : Halifax et Sydney (N.-É.) | **Échelle salariale :** 16,00 \$ – 26,00 \$ l'heure

À propos de nous

La Direction générale des recouvrements et de la vérification (DGRV) protège l'intégrité et l'équité du régime fiscal du Canada pour tous les Canadiens et Canadiennes en mettant en œuvre des programmes nationaux de validation, d'observation et de recouvrement.

Vous n'avez pas besoin d'être un professionnel de l'impôt pour travailler à la DGRV, car elle vous fournira de la formation et du soutien. Joignez-vous à notre équipe pour acquérir de nouvelles compétences et de l'expérience et pour changer les choses !

Exigences

- ✓ Citoyenneté canadienne, résidence permanente ou permis valide pour travailler et étudier au Canada
- ✓ À l'étude à temps plein dans un établissement d'études postsecondaires reconnu
- ✓ Excellentes compétences en communications, à l'oral et à l'écrit

Pourquoi travailler à l'Agence ?

- ✓ Modèle de travail qui permet d'établir un horaire flexible
- ✓ Possibilité d'emploi à temps plein après l'obtention du diplôme
- ✓ Possibilité de travail à temps partiel au cours de l'année scolaire
- ✓ Environnement de travail inclusif qui célèbre un effectif diversifié

Comment poser sa candidature

Envoyez une copie de votre lettre d'accompagnement, de votre curriculum vitæ et de votre preuve d'inscription à l'adresse suivante :

NP151EX171G@cra-arc.gc.ca.

